## 令和3年度 モコ押切保育園 園評価

## 保護者アンケートより

保育園の活動にご理解とご協力をいただいた。新型コロナ感染症の予防が広く世間で言われるようになり、お子さんの体調管理やお仕事の調整など保護者には大変協力をしていただいた。保育園での感染予防対策として、体調管理の面で37.5度以上ある場合又は気管支症状がある場合は、ご家庭で見ていただくようにお願いした。小さいお子さんは、すぐに発熱し、自分で不調を言えない分、体力を低下させ、重症化させてしまうこともあるので、初期の段階での声掛けも多かったと思う。軽いうちに症状が回復し、お子さんが健康で明るく健やかに過ごせますよう、ご理解をいただけたらと思う。

ここ数年行事の縮小や中止が続き、保育園でどのように過ごしているのか知りたいとの声もあったが、今年度は、園内の行事の紹介を写真やタブレットを使って見ていただいた。短時間ではあったが親子遠足を行い、日常とは違った保護者や職員との関りができ、良かったという声あり今後も無理のないような参加行事を行っていこうと思う。

## 職員評価より

職員は穏やかで、コミュニケーションが取れており、担当以外のクラスのことも分かった上で保育ができている。子どもの体調面や出来事など時間差で保育に入る職員にもしっかりと伝わっている。但し自分の考えなどなかなか言いづらいと思っているようなので、普段の会話はもちろん、ミーティングなどの場でも発言しやすい工夫が必要だ。頼まれたことに関して、しっかりと取り組んでいるが、自発的な行動や発言が少ないので、積極性があるとよい。

## 園総合評価

和気あいあいとした雰囲気の中で、同年齢はもちろん異年齢の子どもとの関りの中で、小さいながらも気づかいや優しい心が育ち、 楽しく保育園生活がおくれたとの声をいただいた。今年度から地域の JA との関りも持ち、いろいろな農業体験を通して、『食』特に野菜 に興味を持ってくれた。これらの経験を通して、お子さんの姿を保護者に伝えられた。

様々な連絡事項について、保護者の方にお伝えするのにお便りを個々に配布したり掲示したり口頭でお伝えしたりと、いろいろな方法をとったが、保護者の方に十分伝わらなかったり、対応した職員によって伝え方が違うということがあるので、全員が正しい情報を伝え責任を持ちたい。